
CÂMARA MUNICIPAL DE PASSA VINTE
Estado de Minas Gerais

INDICAÇÃO N.122/2021 
 

 
 
 

                       Apresento, nos termos dos artigos 121 e 139 do Regimento
Interno, a presente Indicação, a ser encaminhada ao Senhor Prefeito Lucas
Nascimento de Almeida, ouvido o Plenário desta Casa, indicar a necessidade de
junto ao departamento municipal de obras faça em caráter de urgência a reforma
do mata-burro localizado na estrada da ponte dos texeiras, na divisa dos terrenos
do Sr. Nilson Machado com Sr Luiz Fernando (antigo dono Sr Rodolfo). 
 
                     Justifica-se tal indicação, sendo um pedido dos moradores e
usuários desta estrada, pois este mata-burro encontra-se com suas grades soltas,
quebrados, com isso causando risco de acidentes com veículos e motos ou até
mesmo pedestre, sabemos também que fluxo de veículos leves e pessoas
aumentaram devido ao inicio das plantações que estão sendo feita nesta
localidade com esta reforma o executivo estará garantindo o direito de ir e vir
do cidadão pagador dos seus impostos garantido na constituição. 

Câmara Municipal de Passa Vinte – MG 
Plenário Luiz Arcas de Aguiar 

07 de Outubro de 2021 
 

Magno Faisther de Souza  
Vereador 

 

 

 



CÂMARA MUNICIPAL DE PASSA VINTE
Estado de Minas Gerais

INDICAÇÃO N.º 123/2021 
 

 
 
 
Apresento, nos termos dos artigos 121 e 139 do Regimento Interno, a

presente Indicação, a ser encaminhada ao Senhor Prefeito Lucas Nascimento de Almeida,
ouvido o Plenário desta Casa, indicar a necessidade de junto ao departamento municipal de
obras faça em caráter de urgência uma ponte na comunidade da Barreira perto da fábrica de
doce vovó chiquita (Referência). 

Justifica-se tal indicação, sendo um pedido deste vereador e também
dos moradores e usuários desta estrada (localidade), sabemos que há anos atrás houve uma
grande enchente na qual levou a ponte que existia neste local, desde então os moradores
uniram e fizeram uma ponte provisória para que os mesmos pudessem passar sair com seus
produtos como leite, queijo, verduras, etc. Com passar do tempo esta mesma ponte já não
comporta o transito que existe hoje que é, por exemplo, de veículos mais pesados como
caminhão de leite, próprios maquinários da prefeitura que tem que atravessar pra arrumar
estrada do outro lado, realmente é uma obra de muita importância para esta localidade. Obra
está que Executivo estará garantindo o direito de ir e vir com segurança e conforto para
moradores e usuários que são pagadores de seus impostos. 

 
 

Câmara Municipal de Passa Vinte – MG 
Plenário Luiz Arcas de Aguiar 

07 de Outubro de 2021 
 
 

Magno Faisther de Souza  
Vereador 

 


